

# 「なかえ歴史講演会」を実施しました

11月16日に「なかえ歴史講演会」を八幡奈多宮参集所で実施しました。「海から見た、いにしへの奈狩江」と題して木村会長が講演しました。古墳時代から海と深い関わりを持つ奈狩江地区の歴史や宇佐宮と奈多宮の関係、なぜ大友宗麟は奈多氏の娘を正室にしたか、などを解説しました。

住民自治協議会だより



80人を超える来場者の方々は、熱心に聴講されました。



ドローンによる空撮映像や古地図などを使ってわかりやすく解説されました

佐藤県知事、阿部県議、佐藤東部振興局長も参加してくださいました。



阿部県議、佐藤知事、木村会長、佐藤東部振興局長

講演会で使用したドローン空撮映像（小熊山・御塔山古墳、亀山古墳、市杵島、奈多宮等）はユーチューブで見ることができます。






【なかえチャン】

奈狩江地区住民自治協議会のホームページ  
 Note URL: [https://note.com/nakae\\_org/](https://note.com/nakae_org/)

「なかえ歴史講演会」は、大分県東部振興局の「東部海水浴場を核とした活性化推進事業」により開催されました。